

Con masiva presencia de asistentes se desarrolló el Festicón Nogales 2021

Un gran éxito resultó la segunda versión del Festicón Nogales 2021, evento desarrollado el sábado en la Casona en el distrito de El Melón, instancia que contó con la participación de destacadas cosplayer de nuestro país y un gran número asistentes provenientes de la comuna, provincia, Viña del Mar y Valparaíso.

Anuncio Patrocinado

Desde las 11 horas los visitantes pudieron reunirse con amantes del animé japonés, las películas y disfrutar de series clásicas de los años 80 y 90'. Además de máquinas de juegos Arcade "k Pop" coreano, música y disfraces asociados al mundo cosplay.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

De acuerdo a lo señalado por Rodrigo Vera, Encargado de la Oficina de la Juventud de la Municipalidad de Nogales, este evento cumplió con creces su objetivo que era acercar a la comunidad este tipo de eventos que se dan mayoritariamente en las grandes ciudades; y segundo reunir a la familia en torno a esta temática.

Con masiva presencia de asistentes se desarrolló el Festicón Nogales 2021

“Este evento superó todas nuestras expectativas ya que llegaron cerca de 700 personas y se hicieron concursos, bailes y la gente estaba feliz y contenta. Este espacio se ha recuperado para los vecinos y la Alcaldesa nos ha pedido que sea un lugar de encuentro y cultura para la comunidad, especialmente los jóvenes”, dijo Vera.

Al finalizar la jornada se presentó la banda “Monckey Rocks”, agrupación que hizo cantar y emocionar a los asistentes con temas clásicos que se emitían en programas tan recordados como Pipiripao y de las principales series animadas como Capitán Futuro, el gladiador, por nombrar algunos.



Con masiva presencia de asistentes se desarrolló el Festicón Nogales 2021



Con masiva presencia de asistentes se desarrolló el Festicón Nogales 2021



y tú, ¿qué opinas?